
	  
RISULTATI	  DEI	  QUESTIONARI	  COMPILATI	  	  

IL	  23	  NOVEMBRE	  	  
DURANTE	  L’INIZIATIVA	  “COMUNE	  APERTO”	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

Consiglio	  Comunale	  del	  10	  DICEMBRE	  2013	  
	  



Totale	  quesAonari	  consegnaA	  
	  

369	  
	  
	  

	  
	  
	  
	  



	  
	  
	  
	  
	  
	   58%

42%

Sesso

Maschi
Femmine



	  
	  
	  
	  
	  
	  

5%

62%

32%

Età

18-35
35-65
over 65
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Aspetti importanti viabilità

1) Quando si parla di viabilità, quali sono secondo te gli aspetti più 
importanti da tenere in considerazione? (tre risposte ammesse) 	  
	  
	  
	  
	  
	  



2) Grazie a questo progetto saranno realizzate nuove piste ciclabili con 
un incremento del 60% sulle vie interessate, dalla periferia verso il 
centro e viceversa, al fine di consentire un reale e frequente uso della 
bicicletta in sostituzione delle automobili. Cosa ne pensi? 	  

	  
	  
	  
	  
	  

65%

26%

9%
Piste ciclabili

Sono d'accordo
Sono parzialmente d'accordo
Sono contrario/a65% 



3) Come valuti l’ipotesi di una progressiva estensione delle zone con 
limite di velocità di 30 km/h? 	  

	  
	  
	  
	  
	  

47%

31%

22%

Aree 30

Sono d'accordo
Sono parzialmente d'accordo
Sono contrario/a

47% 



4) Le nostre strade principali (Viale Resegone - Viale Sempione e Viale 
Gran Paradiso - Viale Nuvolari) avranno la corsia di destra dedicata al 
trasporto pubblico, ai veicoli ai due ruote ed elettrici. Cosa ne pensi?  
 
	  

52%

23%

25%

Corsia di destra dedicata al tasporto pubblico

Sono d'accordo
Sono parzialmente d'accordo
Sono contrario/a

52% 



5) Il nostro progetto si propone di mettere in sicurezza le strade e di 
proteggere l’abitato dai flussi di traffico esterni. A tal fine intendiamo 
monitorare i flussi reali di traffico, a partire dai primi mesi dell’anno 
2014. Al termine dei lavori, a fronte di dati certi, pubblicheremo i risultati 
per poter condividere ulteriori valutazioni relative all’eventuale 
introduzione di:                                                           
 - telecamere per garantire il rispetto della corsia preferenziale 
dei mezzi pubblici 
- zone a traffico limitato (ZTL) 
- semafori a chiamata in punti strategici (per es. le scuole)                                                                        
Sei d’accordo con questo metodo di lavoro? 	  
	  
	  
	  
	  
	  



)                                                                        Sei d’accordo con 
questo metodo di lavoro? 	  
	  
	  
	  
	  
	  

72%

17%

12%
Metodo di lavoro

Sono d'accordo
Sono parzialmente d'accordo
Sono contrario/a72% 



6) Ti ritieni soddisfatto delle informazioni e degli approfondimenti che 
hai ricevuto durante l’iniziativa “Comune aperto”?  
	  
	  
	  
	  
	  

56% 33%

12%
Informazioni ricevute

Pienamente soddisfatto/a
Parzialmente soddisfatto/a
Non soddisfatto/a

56% 



7) Che giudizio dai al piano di interventi sulla viabilità presentato oggi? 
Esprimi un voto da 0 a 5 (in cui 0  è totalmente negativo, 5 totalmente 
positivo)  
	  
	  
	  
	  
	   14,3% 

12,9% 

22,9% 
28,1% 

21,8 % 
Negativo 14,3% 

 
Neutro 35,8 % 

 
Positivo 49,9% 

 



8) Quali suggerimenti/osservazioni puoi darci per contribuire a 
migliorare il progetto presentato?  

	   	  Ques9onari	  con	  commen9	  e	  senza	  commen9	  

	  
	  
	  
	  
	   62%

38%

Con Commenti
Senza Commenti

62% 


